

**A/A IES Miguel de Cervantes Saavedra
Alcázar de San Juan**

En Ciudad Real, a 17 de Mayo de 2022

Estimados/as amigos/as:

AFANION quiere agradeceros vuestra enorme solidaridad al habernos elegido como beneficiarios de la carrera solidaria celebrada el pasado 3 de Mayo en vuestro centro.

Así, hemos recibido en nuestra cuenta un ingreso de **610,50 euros** por tal concepto.

Esta aportación contribuye a que podamos seguir desarrollando nuestros programas de atención integral a niños/as y adolescentes con cáncer y a sus familias en Castilla La Mancha.

Nos ponemos a vuestra disposición para cualquier información que necesitéis. También podéis entrar en nuestra página web www.afanion.org donde encontrareis información más completa de todos los proyectos, programas y actividades que AFANION lleva a cabo.

Reiterando nuestro agradecimiento, os transmitimos un afectuoso abrazo.



Fdo.: Isabel Sánchez Gilbert
Vicepresidenta de AFANION